

An die Erziehungsberechtigten, Schülerinnen und Schüler der Sekundarschule

Liestal, 13. März 2020

Einstellung des Unterrichts vor Ort

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Bundesrat hat heute entschieden, dass vom 16. März 2020 bis am 4. April 2020 alle Präsenzveranstaltungen an Schulen, Hochschulen und Ausbildungsstätten untersagt sind. Der Regierungsrat hat daraus folgende Anweisungen für den Schulbetrieb abgeleitet:

Grundsätzliches

- Ab Montag, 16. März 2020 bis zum 4. April findet kein Unterricht vor Ort statt.
- Die Schülerinnen und Schüler werden grundsätzlich zuhause betreut. Personen ab 65 oder aus der Risikogruppe sollten die Betreuung nicht übernehmen.
- Für die Schülerinnen und Schüler ist das Schulareal grundsätzlich geschlossen.

Bearbeitung Schulstoff

- Die Schülerinnen und Schüler sollen in den kommenden Wochen zu Hause den Schulstoff bearbeiten. Die Schulen bauen dazu einen Fernunterricht (Arbeitsaufträge abholen, postalisch oder per Mail, «Distance Learning», virtueller Unterricht, etc.) auf. Die Schulen werden Sie baldmöglichst informieren.
- Die ersten Tage dienen der Initialisierung des Fernunterrichts und der Sicherstellung der fachlichen und klassenbezogenen Abstimmungen.
- Die Eltern sind dafür verantwortlich, dass ihre Kinder den Schulstoff Zuhause bearbeiten.
- Die Schule kann einzelne Schülerinnen und Schüler gezielt und persönlich zum Erscheinen vor Ort einladen.
- Über die Durchführung von Schnupperlehren entscheidet der Schnupperbetrieb. Die Klassenlehrperson muss informiert werden.

Wir stehen vor einer Herausforderung, die für uns alle neu ist und in dieser Form hoffentlich einzigartig bleiben wird. Für Ihre tatkräftige Unterstützung und Ihr besonnenes Handeln in dieser besonderen Situation danke ich Ihnen.

Freundliche Grüsse



Monica Gschwind
Regierungsrätin